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Critère d’analyse pour chaque question : % note 4 + 5

Si > 75 % : résultat correct

Si 50 - 75% : perfectible, action à prévoir

Si <50% : mauvais, action à faire

Méthode d’analyse

Taux de participation

Invitation à participer envoyée par email 

Environ 450 invitations

Participation n= 42 soit un taux de retour de 9%

Toute la France métropolitaine couverte



Question : Facilité à nous contacter ?

Très mauvais Très bon

38.5%

59%

Très mauvais
Très bon



Question : Facilité à nous contacter ?

86.8%

63.1%

Très mauvais Très bon

Très mauvais Très bon



Question : Réalisation des analyses ?

96.9%

94%

Très mauvais Très bon

Très mauvais Très bon



Question : Réalisation des analyses ?

52.5%

72.5%

Très mauvais Très bon

Très mauvais Très bon



Question : Réalisation des analyses ?

74.3%

Très mauvais Très bon



Question : Envoi des résultats par email (bluefiles)?

Pas du tout satisfait

77.5%

72.5%

Très difficile / 

impossible d'accès
Très facile à utiliser

Très satisfait

Je suis globalement :



Question : Envoi des résultats par email (bluefiles)?

Très mauvais Très bon

71.9%



Au sujet de bluefiles Réponses CNR

Oui en effet c’est déjà possible, vous pouvez inscrire un nombre illimité 

de destinataire email

Nous allons investiguer ce qui semble être un bug de Buefiles

Cf ci-dessus. Tous les destinataires recoivent un rappel, cela est tout à fait 

normal

En effet, nous travaillons à ce que ce ne soit plus le cas

Cf ci-dessus

Etes vous sur que ces emails soient toujours inscrits sur la fiche de 

renseignement ? Il est possible aussi que ce soit une erreur de saisie de notre 

part. A noter que parfois nous avons des difficultés à lire les emails inscrits à la 

main, ce qui est aussi une source d’erreur sur les envois.

Commentaires



Malheuresement nous n’avons pas la main la dessus.

Au sujet de bluefiles Réponses CNR

Nous travaillons à ce que le délai de rendu de résultat soit le plus court 

possible

A reception de vos échantillons, nous faxons systématiquement un 

courrier indiquant l’absence de contact email. Nous n’avons pas les 

moyens humain de téléphoner systématiquement.

Commentaires



Commentaires

Généralités Réponses CNR

En effet. A noter que des cases à cocher sont disponible pour les 

contexte de don. Nous ne faisons pas de non-conformité dans ce 

contexte bien évidemment.

Navré de ne pas avoir pu vous répondre. Je ne parviens pas à retrouver 

vos emails, êtes vous sur de bien les avoir envoyés à l’adresse cnr-

arbovirus.u1207@inserm.fr ? Des adresses mails obsolètes @gmail

trainent encore parfois.

Vous avez raison. Ces échantillons ne sont pas techniqués

systématiquement. Nous travaillons pour 2024 à ce que vous receviez un 

compte rendu pour chaque échantillon envoyé.

mailto:cnr-arbovirus.u1207@inserm.fr


Tout est traité au fil de l’eau, dès réception, il n’y a pas de flux urgent. Ce qui prend du 

temps c’est (i) l’envoi (d’ou intérêt de réaliser au maximum ces analyses par un CHU de 

proximité = travail en cours de l’ABM) et (ii) réception du résultat : on a souvent aucun 

email renseigné.

Pour les avis en cas de positivité, il ne nous appartient pas de décider dans quel sens 

évolue la balance bénéfice/risque. Nous nous tenons joignable cependant pour discuter 

systématiquement lors de ces cas.

Commentaires
Généralités Réponses CNR

Nous vous prions de bien vouloir nous excuser. En effet nous sommes bien conscient que nous sommes 

injoignable au téléphone, pour diverses raisons : absence de secrétaire (nous recherchons en vain 

depuis >1an), petite équipe bien occupée par l’activité,… Pour améliorer cette situation, nos projets 2024 

sont : renfort RH, mise en place d’un serveur téléphonique pour répondre automatiquement aux 80% de 

questions pour lesquelles une réponse automatique est faisable.

En ce qui concerne le suivi email, nous allons également changer notre flux afin de limiter au maximum 

les emails qui se « noient dans la masse »…

Cf précédent

Cf précédent. Merci de privilégier la voie email. Nous proposons des 

rendez vous visio pour les discussions autour des méthodes.



Commentaires
Généralités Réponses CNR

Cf précédent *

Nous travaillons améliorer cela pour 2024, en croisant de façon plus 

intégrées les données d’identification de SpF, de l’EFS, …

Nous rendons les résultats en priorité aux médecins prescripteurs. 

L’information à SpF est réalisé systématiquement par voie email. Nous 

incitons enfin les prescripteurs à réaliser les déclarations obligatoires

Cf précédent *

Cf précédent *

* Une analyse rétrospective de notre activité sur toute l’année 2023 montre que nous avons rendu 90% des compte-rendus sous 7 jours calendaires, 

et 60% sous 3 jours calendaires (délai entre réception au CNR et date de 1er envoi par email).


